



ENCUENTRO ■ EL 1 DE NOVIEMBRE

Los emperadores de Japón recibieron en audiencia privada al rector de la Universidad de Salamanca

■ La delegación salmantina visitó diez universidades niponas

L.G.

Los emperadores de Japón, Akihito y Michiko, recibieron en audiencia privada al rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, acompañado por la vicerrectora de Relaciones Internacionales e Institucionales, Noemí Domínguez García, y el director del Centro Cultural Hispano Japonés, Ovidi Carbonell. Durante el encuentro, los

emperadores se interesaron por la actividad académica desarrollada por la institución salmantina y por el Centro Cultural Hispano Japonés, y recordaron con afecto sus visitas a la Universidad.

Esta audiencia, celebrada el 1 de noviembre, constituyó uno de los momentos más relevantes del programa de trabajo llevado a cabo por la delegación de la Universidad de Salamanca en Japón, que

concluyó el martes con la visita que el director del Centro Cultural Hispano Japonés realizó a la Universidad de Estudios Extranjeros de Kobe.

Durante su reciente viaje a Japón, la representación de la Universidad de Salamanca visitó un total de diez universidades niponas con las que se han ratificado los convenios de colaboración ya existentes.